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１．日  時  平成２７年６月１５日（月）午前１０時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  伊豫富久委員長   岩村俊明委員長職務代理者   木村峰子委員 

長尾 忠委員    浦川 司教育長 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 前田 保幸    学校教育課長 佐美三 洋    

指導主事 前田 一孝   技術総括 堀川 聡 

生涯学習係長 内田 雅之   文化課長 木下 洋介  

スポーツ振興課長 長溝 常義  給食センター所長 西岡 昇 

総務係長 渡辺 勇一 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第４８号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

            宇土市小学校部活動社会体育移行検討委員会委員の委嘱につい        

            て 

   ４ 議案第４９号 宇土市立幼稚園の保育料減免に関する規則について 

   ５ 議案第５０号 平成２７年度学校薬剤師の委嘱について 

   ６ 議案第５１号 宇土市教育支援委員の委嘱について 

７ 議案第５２号 宇土市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

８ 議案第５３号 平成２７年度宇土市一般会計補正予算（６月）について 

    

報告事項  

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

伊豫委員長      平成２７年６月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，５人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

伊豫委員長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に岩村委員・木村委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



日程第２ 

伊豫委員長      本日の６月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

伊豫委員長      異議ないものと認めます。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４８号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

        宇土市小学校部活動社会体育移行検討委員会委員の委嘱について         

 

佐美三課長    ≪提案理由説明≫ 

  

質疑 

伊豫委員長    検討委員会は，今後，どのように進めるのか？ 

年何回の開催を計画しているのか。 

前田指導主事   先日検討委員会を開催した。そこでは年３回程度，次回は８月の開催

を予定していると説明している。 

伊豫委員長    次回の開催まで時間があるが，事務局は，どのような計画をしている

のか？ 

前田指導主事   ４年生の児童の部活動の加入状況。また，どのような社会体育に加入

しているのかを調査する。昨年度は７５０人程度が部活動に加入。今

年度は５８０人が加入している。減少者が社会体育に移行したのかを

調査していきたい。 

浦川教育長    また宇土スポーツから現状を説明させていただきたいと要望があった。 

         受け皿，指導者，どのような社会スポーツを作っていくのか，きっち

りイメージし，整理する必要がある。 

岩村委員     検討委員会についての要望。学校関係者でクラブの指導者になってい

る者もいるので，学校関係者が指導できなく可能性もあるので，県教

育員会と話を進めていくべきである。 

伊豫委員長    活動場所については，学校の許可を得て使用している状況である。 

         うとスポーツの指導者の中には，教員もいる。報酬等や保険について

把握していないので，把握していく必要がある。 

浦川教育長    検討委員会のなかで，体育主任から「社会体育の指導者として，スポ

ーツ傷害保険に加入しているが，賠償責任など個人で対応すると厳し

い。」という説明があった。また，うとスポーツからは「学校のチー

ムをそのまま，引き受けている。」との説明があった。 

岩村委員     社会体育に移行した場合でも，学校施設を利用する場合には，減免で

きるようにお願いしたい。 



伊豫委員長    使用料を支払っているところとのバランスを考慮しなければならない。 

浦川教育長    移行期間は，どのような取扱いなのか？ 

長溝課長     減免である。 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４９号 宇土市立幼稚園の保育料減免に関する規則について 

佐美三課長    ≪提案理由説明≫ 

 

質疑       特になし 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第５０号 平成２７年度学校薬剤師の委嘱について 

佐美三課長   ≪提案理由説明≫ 

 

質疑       特になし 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第５１号 宇土市教育支援委員の委嘱について 

佐美三課長    ≪提案理由説明≫ 

 

質疑        

岩村委員     学校長が教育支援委員になられているので，非常に良いことである。 

以前は教諭がなっていたので，思いが伝わらないことがあった。校長

は全体を把握しているので，よいことである。この案とおりですすめ

ていただければよいと思う。 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第５２号 宇土市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

西岡給食センター ≪提案理由説明≫ 

 

質疑      特になし  

     

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



議案第５３号 平成２７年度宇土市一般会計補正予算（６月） 

佐美三課長    ≪提案理由説明≫ 

 

質疑       

岩村委員    報酬が発生するのは，だれか・ 

佐美三課長   保護者代表，総合スポーツクラブ，体育協会等である。 

         

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

事務連絡・行事予定 

  ◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

伊豫委員長     本日の日程は全て終了しましたので，平成２７年６月の定例教育委

員会員会を閉会します。 

― 閉会 ― 

（午前１１時１０分） 

    議事録署名 

         岩村委員 

 

木村委員 


